

CHIAVERINA

UNE CARRIÈRE DE ROCHE MASSIVE

535, rue du Pont, 42120 Commelle-Vernay t. 04-77-72-31-02 contact@chiaverina.fr www.chiaverina.fr

Depuis 1933, l'entreprise familiale Chiaverina exploite une carrière de porphyre granitique rouge. Au fil des années, l'entreprise, qui intègre aujourd'hui la quatrième génération, a su enrichir et compléter son cœur de métier pour offrir un savoir-faire complet allant de l'extraction de la roche au recyclage des déchets du BTP.

Une offre de services diversifiée

Au fil du temps et, surtout, des mutations des entreprises et de l'évolution de leurs besoins, l'entreprise a diversifié son activité. Ainsi, dans les années 90, une entreprise de transport est venue compléter l'offre. Sa mission : assurer la livraison des granulats. Puis, l'entreprise Chiaverina a créé son centre de recyclage. « À cette époque, nous étions précurseurs sur le marché. À l'aube des années 2000, il nous semblait évident que nous devions poursuivre l'activité de la carrière de manière raisonnée tout en participant à la valorisation des déchets et en proposant de nouveaux matériaux normés issus du recyclage. C'est d'ailleurs toujours un axe fort de notre développement. Il est vital pour notre filière de s'intégrer progressivement dans cette économie





Dominique CHIAVERINA, Stéphanie CHIAVERINA DI GIUSTO, Damien CHIAVERINA et Jean-Jacques CHIAVERINA

circulaire pour répondre aux enjeux de transition écologique », précise le gérant de l'entreprise. En 2002, une activité démolition (certifiée Qualibat 1112) puis en 2008, un pôle de désamiantage (certifié Qualibat 1512) ont enrichi le cœur de métier de l'entreprise.

Clair comme de l'eau de roche

Ce qui fait la différence de l'entreprise Chiaverina? Clairement, la spécificité de la roche qu'elle exploite depuis presqu'un siècle. « Le porphyre granitique rouge a d'abord cette particularité d'offrir une couleur entre rose et rouge, peu commune, et qui est souvent recherchée par les clients, notamment, dans le cadre de projets d'aménagement urbain dans lesquels ils souhaitent intégrer une couleur et une originalité. Notre roche est également dure, résistante et répond donc parfaitement aux besoins et aux exigences des chantiers. Nous intervenons à la fois pour le public et le privé, des entreprises du BTP, des centrales à enrobés et à béton, des collectivités, des paysagistes...Outre les travaux routiers, nos granulats sont aussi utilisés pour la construction de mobiliers urbains ». Au-delà de cette particularité qui permet à l'entreprise de se démarquer sur son secteur, sa dimension familiale et sa taille humaine sont également un autre atout à vendre auprès des clients qui plébiscitent largement ce savoir-faire acquis de génération en génération, une longue expertise sur le marché, un fort engagement durable et surtout, le fait de n'avoir à chaque fois qu'un seul interlocuteur.